

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 10. Januar 1931.)

Die argentinische Gesandtschaft teilt die Demission des Herrn Enrique Heymann als Honorarvizekonsul von Argentinien in Lugano mit.

(Vom 13. Januar 1931.)

Die Einnahmen aus Stempelabgaben betragen:

im IV. Quartal 1930 . . . . .	Fr. 17,853,000
im IV. Quartal 1929 . . . . .	" 16,275,000
Mehreinnahmen im IV. Quartal 1930	Fr. 1,578,000
vom 1. Januar bis 31. Dezember 1930 . . . . .	Fr. 81,549,000
" 1. " " 31. " 1929 . . . . .	" 78,543,000
Mehreinnahmen im Jahre 1930	Fr. 3,006,000

Als ordentlicher Professor für höhere Mathematik an der Eidg. Technischen Hochschule wird gewählt: Herr Dr. phil. Heinz Hopf, von Gräb-schen, Kreis Breslau (Provinz Schlesien, Deutschland), Dozent an der Universität Berlin.

Als schweizerischer Kommissär für das Kraftwerk Ryburg-Schwörstadt wird für eine Amtsdauer von drei Jahren wiedergewählt: Herr alt Regie-rungsrat Max Schmidt, in Aarau.

(Vom 15. Januar 1931.)

Dem Beschluss des Staatsrates von Neuenburg vom 30. Dezember 1930 über Abänderung der Artikel 25, 70 und 71 der Vollziehungsverordnung zum kantonalen Forstgesetz wird die Genehmigung erteilt.

(Vom 16. Januar 1931)

Dem an Stelle des Herrn Bruno Cocuccioni zum Berufskonsul von Italien in Brig, mit Amtsbefugnis über den Kanton Wallis, ernannten Herrn Umberto Lanzetta wird das Exequatur erteilt.

Bei den eidgenössischen Medizinalprüfungskommissionen werden folgende Wahlen getroffen: als Mitglied der Kommission für die anatomisch-physiologische Prüfung in Zürich: Herr Dr. Walther Vogt, Professor der Anatomie, in Zürich; als Mitglied der Kommission für die tierärztliche Fachprüfung in Zürich und der Kommission der Fachprüfung für Schweizer italienischer Zunge: Herr Dr. Walter Hoffmann, ordentlicher Professor für Buiatrik, in Zürich; als Ersatzmann in der Kommission der Fachprüfung für Tierärzte in Zürich: Herr Dr. A. Leuthold, Oberassistent im „Tier-spital“ in Zürich; als Ersatzmann in der Kommission der pharmazeutisch-naturwissenschaftlichen Prüfungen in Zürich: Herr Dr. Walo Koch, Konservator am Institut für spezielle Botanik der Eidg. Technischen Hochschule.

---

Als Mitglied der eidgenössischen Kommission für angewandte Kunst werden für ein weiteres Jahr, also bis Ende 1931, bestätigt die Herren: R. Bühler, Fabrikant in Winterthur, Vizepräsident; Dr. H. Kienzle, Direktor des Gewerbemuseums in Basel; Edmond Bille, Maler in Siders; Frau B. Schmidt-Allard, in La Chapelle s. Carouge; als Experte dieser Kommission: Herr A. Laverrière, Architekt in Lausanne.

---

Als Mitglieder der eidgenössischen Kunstkommission werden für eine vierjährige Amtsdauer vom 1. Januar 1931 bis 31. Dezember 1934, gewählt die Herren: Amiet, Cuno, Maler, in Oschwand b. Riedtwil; Martin, Milo, Bildhauer, in Lausanne; Dr. W. Barth, Direktor der Kunsthalle in Basel.

---

Als Lieutenant im Instruktionskorps der Motorwagentruppe wird gewählt: Lieutenant Doerks, Max, von Hittnau, in Pfäffikon (Schwyz), bisher Instruktionsaspirant.

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1931
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	03
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.01.1931
Date	
Data	
Seite	44-45
Page	
Pagina	
Ref. No	10 031 260

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.